

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Ply. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Utg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pemilihan anggauta Gemeenteraad Bandoeng

Kemarin poekoel 11 siang, baroelah dapat diketahoei bagai mana poatoesannya pilihan anggauta Gemeenteraad Bandoeng jg dilakoekan pada hari Kemis jg baroe laloe itoe.

Oleh karena hanja 5 orang sadja jg soedah sjah terpilih, sedang koersi oentoek Indoneisier ada 9 banjaknja, djadi ha roes diadakan pilihan kedoea kalinja.

Boeat mentjoekeopi 4 koersi itoe, haroes diadakan pemilihan 8 candidaat. Adapoen pilihan itoe akan dilakoekan nanti pada tg 24 ini boelan.

Djika kita lihat candidaten jang akan „bertanding“ dalam perjoangan jg akan datang itoe, ada :

3 candidaat dari Pasoendan, jaitoe : Mevr. Ema Poeradiredja R. Hoesija Kartasmita dan M. Soeparman.

3 candidaat dari Copag, jaitoe : Rd. Aje Oekon Sangkaningrat, Rd. Pandji Soenarjo dan Djoko Said.

2 candidaat dari Parindra, jaitoe : Rd. Ir. Rooseno Soerjo hadikoesoemo dan Rd. Ali Tur tosoewirjo.

Djika kita melihat soesoenan candidaat pada pertandingan revanche jang akan datang itoe, boleh diharap akan lebih hebat dari pada jg telah laloe.

Memang telah mendjadi ke biasaan. Jang telah menang ingin menambah kemenangannya. Sedang pihak jg kalah ingin meneboes itoe kekalahan.

Pekabaran

Kungyen bakal djadi Dagblad

Hak toelis dalam Sin Po begini : Weekblad Kung Yen niat diro bah djadi dagblad dengan loeaskan itoe peroesahaan djadi satoe NV oemoem dengan kapitaal satoe ton saperampat.

Kapitaal jang distort bakal ada antara 25 riboe setengah sampai 50 riboe setengah!

Kaloe keboeroe ini perobahan bakal dimoelai pada 2 Januari 1930, hingga tahoen baroe orang dapat dagblad Tienghoa baroe di Batavia.

Ke Negeri Dingin

Seorang poetra dari Z.V.H. Sri Soenan nanti pada tg 21 Agustus depan ini akan berangkat ke negeri Belanda.

R.M. Soeranto akan meneroeskan peladjarannya disana. (Aneta)

Kebakaran besar keroegian f 55.000.

Maneroet kabar kawat jg di sampaikan kepada Pemerintah dari Bandjarmasin mengatakan bahwa pada tg 28-29 Juli jl ini di Sampit telah timboel kebakaran besar sekli jalah dibagian Pasar. Ada 32 toko jg terbakar dengan mendapat keroegian f 55.000. Ketjila ka'an manoesia ta' ada. Sebab se babnja beloem didapat.

Oentoenglah sebagian dari keroegian itoe dipertangoengkan jalah sedjoemlah f 14.000. (Aneta)

Kolonisten sama pilih

Lampoeng dan Palembang. Dari Koetsardjo dikawatkan ke pada Aneta bahwa dibeberapa tempat dikaboepaten Poerwodjo dan Keboemen orang orang jg hendak ingin mendjadi kolonisten sama memilih kolonisatie Lampoeng dan Palembang dari pada mendjadi kolonist di Selebes.

Doewa minggoe vrij...!

Disediakan koran vrij sampe habis boelan ini, boeat me-reka jang hendak mendjadi langganan baroe dari moelai 1 September 1938, jang akan datang.

Dengan membajar oewang abbonement dimoeska. Pembatja andjoerkanlah apa jang terseboet diatas ini, kepada semoanja kawan dan kenalan 'toean jang beloem berlaagganan, soepaja mereka itoe mendapat keoentoengan dari abbonement

„BERITA-PRIANGAN“
Koran bisa didapat pertjoema dari moelai ini hari sampe habis boelan. Perhatikanlah!
Penoeah isi kabaran dan karangan penting
Adm. „Berita - Priangan“
Tel. 444

Sekolah partikoelier jang tidak men dapat subsidie

Dari keterangan wakil Pemerintah bahagian Ouderwijs di Volksraad dipetik oleh Balai Poestaka :

Sekarang saja hendak membija rakau sekolah partikoelier jang tidak mendapat subsidie, jang diper tjakapsan oleh toean Moelia dan dipertahankan oleh toean Thamrin

Soal ini sebenarnya ialah seperti dikatakan oleh toean Thamrin : Apakah jang dapat dikerdjakan oleh Pemerintah, atau seperti kata toean Thamrin, apakah jang semes tjnja dikerdjakan oleh Pemerintah oentoek sekolah sekolah jang koerang baik itoe.

Pemerintah seia dengan oetjapan toean Moelia, tetapi bereslilih fa ham dengan toean Thamrin,

Dalam pemandanganja itoe toean Thamrin sepoeh poehnja di pimpin oleh perasaanja terhadap kepada kanak kanak sekolah itoe jang tidak dapat melandjoekkan pengetahoennja kesekolah lain. Hal itoe katanja sangat meroegikan, sehingga meneroet kejakinannja Pemerintah mesti berda ja oepaja mentjahari djalan.

Soal-soal jang seroepe ini selaloe haroes dikadji Pemerintah dalam perhoebongannja jang lebih loes dan demikianlah Pemerintah mendapat kepoatoesan jang lain dari toean Thamrin.

Toean Thamrin mentjoha mentjahari alasan, bahwa Pemerintah poen tentang hal ini menangoeng djawab, jaitoe dengan djalan mengatakan, bahwa pengadjaran jang koerang tinggi deradjtaja lebih baik dari pada tidak ada pengadjaran sama sekali. Tetapi sebaliknya kata Pemerintah : Meskipun pengadjaran jang koerang tinggi deradjtaja lebih baik dari tidak mendapat pengadjaran sama sekali, tetapi soal itoe tidak bersangkoeet poet dengan tanggoengan djawab Pemerintah tentang sekolah samboengan bagi mereka.

Tidak sekali-kali semoea pengadjaran jg tidak mendapat subsidie itoe bergoena bagi masjarakat. Masih perloekah saja ingatkan disini, bahwa beloem lama lagi beberapa H.I.S. dan H.C.S. jang baik moeridnja sangat banjak berkoerang, disebabkan oleh sekolah sekolah jg tidak mendapat subsidie itoe, sehingga Pemerintah menimbang pelahan lahan bendak memamatkan 50 sekolah? Moedjoerlah oleh oesaha toean Soetardjo dll hal itoe dapat ditjegah. Tetapi kedjadian itoe dapat lah menoenjoekkan kepada kita, betapa bahaja jang moengkin tersemboenji dalam pengadjaran jang seroepe itoe.

Sekarang pemerintah bertanja ke pada t. Thamrin, benarkah baik bagi masjarakat djika pemerintah mempertegoehkan hidoep sekolah jang seroepe itoe dengan djalan beroesaha dengan segala daja oepaja menambah kekoerangan kekoerangan pada sekolah itoe? Oesaha jg seroepe tidak dapat didjalankan berhoebong dengan soal organisatie dan pengadjaran, dan sekiranya dapat didjalankan poen tidaklah ia dapat dipertahankan kalau ditilik dari djoeroesan masjarakat.

Meneroet pikiran pemerintah tentang hal ini hanja ada 1 djalan, jaitoe pengadjaran jg koerang tinggi deradjtaja tidak sepatoeitnja ada dan hendaklah diganti dengan pengadjaran jg tinggi deradjtaja.

Pertama sekali hendaklah pemerintah beroesaha sedapat-dapatnja mengadakan kesempatan mendapat pengadjaran jg baik; kalau oesa hanja itoe tidak berhasil setjoekeopnja, maka hendaklah ia sebanjak banjaknja memberi bantoean kepada badan badan jang memberi pengadjaran jang seroepe itoe.

Sekolah sekolah jg koerang baik hendaklah beroesaha dengan bantuan pemerintah mendjadi baik dan kalau oesaha itoe tidak berhasil, maka nasibnja akan tinggal tetap seperti selama ini.

Dalam ekolah partikoelier jang tidak mendapat subsidie itoe oemoemnja terdapat anak anak, jang meneroet atoeran Gobernemen tidak akan berhak mendapat pengadjaran dalam sekolah jg sedje nis dengan itoe. Kalau pemerintah menjimpang dari djalan jg lajak meneroet keadaan masjarakat maka ia akan meroesakkan soesoenan pengadjaranja sendiri.

Saja tidak tahoe hingga mana t. Thamrin insaf akan hal ini, tetapi saja harap pembijaraan jg terhormat itoe akan mengerti, bahwa boekaulah sekali sekali pemerintah melepaskan dirinja dari soal itoe, seperti kata toean Thamrin, pertama karena sikap jang demikian paling moedah dan kedoea oleh karena pekerdjaan itoe menjimpang dari jang biasa.

Drukkerij **ECONOMY**
Kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal dikota Bandoeng
Oude Kerkhofweg 16 — Tel 444

Bandrek Bandoeng

Perkara koran...

Di Betawi, di drukkerij „Tjahja Pasoendan“ terdengar orang membatja talkin.

Talkin dibatjakan, sebab dagbl. „Perasaan Kita“ jg, hidoepnja isti mewa tergantoeng poela pada itoe kantoer tjetak, kini mendadak mati en terpaksa baroes dikoeboer!

Kata satoe pehak boekan „mati“ wel lagi direorganisasi, karena sk. itoe pindah tangan kepada t. Sjam soeddin ex Dir. Hoofdred „Daja Oepaja“ almarhoem.

Almarhoem P.K. & almarhoem D.O. hendaknja dianschlukskan roehaniahoja, agar moengkin me woedjoekkan „roeh raksasa“.

Maar... meneroet publicatie s.s.k. Tienghoa Melajoe di Betawi diwartakan, bahwa toean Sas mitaatmadja eigenaar Tjahja Pasoendan engga maoe melandjoekkan penerbitan itoe, kaloe penoeng gakan ongkos tjetak tidak lantas dibikin beres doeloe. Logisch toeh?!

[Soedah seatoetnja]

Toean Prawoto, jg selaloe rogoh kantong oentoek menomboki P.K. roepa roepanja soedah kewalahan.

Tentoe, kaloe selaloe roegi en roegi, biar sadja s.k. nja mampoes, dari pada mampoes dompetuja. Ini djoeja Logisch!

Soenggoeh kasian Tjahja Pasoendan, Doeloe ketika di Bd. dikoe boeroja Perbintjangan. Kemoedian dipindah ke Betawi karena Perbin tjangan diover mendjadi P.K. oleh t. Prawoto, seorang tercaema en terkenal padet dompetuja. Tapi... menggali poela koeboeran.

Sekarang tk tk koran tambah lagi pengalamannya, bahwa setiap s.k. ditelekiukan, itoe kedjadian adalah les baroe baginja.

Teranglah, peroesahaan koran itoe boekan kaja djoel bandrek kaloe tak lakoe boleh dimoem.

Biasanja, kaloe koran mati, si pemimpinja itoe soeka lantas tjari roepa roepa obat penjoetop ma loe.

Kata si penerbit, Redacteurnja koerang Zin.pol. Ka'a si Redakteur drukkerijnja sipenerbit koerang berani keloe ar modal.

Padahal, tidak sedikit djoernalis djoernalis jg soedah kawak, jang namanja tjongklang dilaogit, kaga mampoes merawat koranja.

Padahal, boleh dikata, setiap drukkerij jang tjetak koran, mesti lah si koran itoe ada oetang toeng gakan bekas mentjetak.

Boekan kebanggaan en kesombongnan si Journalist jg pandai menoesis diatas kertas sadja, lantas bisa dipastikan oentoek memimpin hidoepnja koran.

Boekan satoe costume kebesaran bagi si Journalist bisa menoesis artikel, Journalist jg kaga betjoes menoesis, boekan Journalist' nama nja.

Journalist jang sombong karena toelisannja, boekan soeatoc garan tie bahwa ia pasti bisa memimpin djiwanja koran.

Journalist jang kebanggaan karena namanja terkenal, kebanggaan oleh pengaroehnja, boekan poela soeatoc tanggoengan bahwa ia pasti bisa memimpin djiwanja koran, Koran bisa hidoep langsoeng se lainnja oleh tenaga en semangat gotong rojong, terbesar sendiri ada tergantoeng pada keoeletan dan ke maoean jg hidoep dari penerbitnja. Berpri kita hidoep, selain djasanja lezers-adverteerders dan pegawainja semoea, djiwa jg terbesar sendiri ada ditanganja toean Ali



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laeot,
kepala poesing dan segerkan badan!



BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

MOMENT OPNAME

Balapan 1

Balap Mintrat hampir beres! Nanti habis boelan di Tegallega akan diadakan balap Motor.

Sapa jang kalah balap di Mintrat boleh iseng toeroet balap naik Motor.

Sapa taos, kalah di Mintrat masr menang di Tegallega.

Nanti kita moment opname, dengan speciale kamera kita!

Stand sampai halftime

Stand pemilihan Mintrat Bdg. sampai pause 5 - 0 oentoek Pa soendan.

Di Betawi 7 - 0 oentoek Parindra en Kaoam Boeroeh.

Di Soerabaja 5 - 0 oentoek Parindra - Gerindo.

Rust nemen & ademha'en, saderreks!

Jang akan revanche, minoem bandrek doele, dong!

Djangan koeatir, toestel kita tentoe disediakan teroes oentoek moment opname pertaudingan ini.

Journalist temperatuur

Journalist Tabrani dari Pemandangan di Betawi dapat stem 1366

Journalist Ajat dari Dazbl. Ex pres di Soerabaja dapat 669.

Journalist Imbi dari Sinar Pasoen dan dapat 543.

Djangan kaget saderreks, memang hawa Betawi dan Soerabaja djaoeh lebih panas dari Bandoeng.

Dihawa panas temperaturnja Journalisten itoe moesngkin lebih tinggi.

Para kiezers dihawa dingin, di ngin poela soerabaja, roepanja

Raj'at dan Raj'at

Tempo hari dikabarkan bahwa Openbare vergaderingja groep t

Ajat dikoendjoengi 3500 raj'at, se dang rapatnja Parindra hanja 60 orang.

Dalam waktoe pemilihan, jang menang itoe boekan groepnja t. Ajat, wel golongan Parindra.

Djadi raj'at jg 3500 itoe sebagai an besar ternjata boekan kiezers.

Gerindo djoega di Betawi, satoe diantara party raj'at jg dapat perhatian raj'at, dalam waktoe pemilihan tak penoeh mendapat soera kiezers.

Orang bilang, bahwa kiezers itoe adalah raj'at.

Kaloe begitoe, tidak boleh dihe rankan, bilamana ada orang berpen dapatan bahasa, kiezers me mang, raj'at, maw . . .

ra'jat me boekan, kiezers. - Toeloenglah pembatja, dima na adresnja Toko Boekoe jang men djoel woordenboek baroe, jang di dalamnja bisa memberikan ketera ngan djelas tentang, artinja ra'jat dan batasnja manoesia

„mendjadi raj'at“?

Opinie Kameraman

Ratman sebagai Eigenaar Directear dari Drukkerij Economy en Dag bladen Sinar Pasonden & Berita Priangan

Tapi . . . djangan kira, semoea kentor tjetak jg tjetak koran, lan tas mesti bisa memimpin koran, bila ia boekan achlinja.

Djadi kaloe koran mati disala satoe kantor tjetak, boekan pasti salahnja druckerij wel oemoemnja druckerij, jg dapat roegi.

Maaf, boekan kita kasih peladjaran, tapi beberapa kedjadian itoealah jg memberikan les kepada kita sekalian.

Bagi Journalist dan eigenaar druckerij jg boekan deskundig men djadi peerbit koran, pengalamann-pengalaman itoe haroes ditjatat dengan tinta merah didalam notisnja!

Matiuja koran, roeginja druckerij awak, berarti matinja en roe ginja semangat dan kemadjoean masjarakt awak poela.

- Sebab itoe, kita lebih seneng djadi tk bandrek sattja!

Egga lakoe didjoel, diminoem sendiri. Kenjang diminoem, disem boer-semboerkan.

Resico ketjil, effectnja bezar! Maos apa lagi? . . .

Abis perkara boekan?!

-D. manakah saderek kita boeng Belati sekarang?

Djagan doele toeroet mampoes sobit!

Orang Keloejoeran

Phabaran

Paser malam Kraton 200 taheen

Berhoeboeng dengan telah tjoek koepnja 200 taheen berdirinja Kraton Solo maka pada itoe wak toe nanti akan diadakan Pasar Malam besar moelai tg 19 sampai tg 22 Maart 1939 jad.

Moelai sekarang comite soedah hiboek bekerdja, Boeat menarik penonton tiap tiap orang jg akan melihat kartisnja dibari nomer.

Djika nanti ternjata bahwa nomer itoe tjoetok dengan kartis jg di beli nanti, mereka dapat prijs, an tara lasn prijs jalah bisa naik se poor SS atau NIS dengan pertjoe ma. Ini bantoesan jg didapatkan oleh comite dari pihak SS dan NIS

Sedang dari PTT prijsnja; bitjara pertjoe ma dengan Nederland dan lain-lain negeri.

-o-

Pemilihan Gemeenteraad Betawi.

Bagian leden Tionghoa Pada hari Senen tg. 15 Augustus '38 pemilihan Gemeenteraad Betawi goena leden Tionghoa telah selasai.

Ternjata telah terpilih dari pihak Chung Hua Hui jalah toean toean: Tan In Hok, Tan Yam Hok Liem Khian Soen dan t. Thio Thung Soey; dari pihak wilde groep toean Mr. Lie Tjong Tie. (Aneta)

-o-

Receptie dalam Kraton

Nanti tg 19 Augustus '38 de par ini di Kraton akan diada' an receptie berhoeboeng dengan hari taboennja psteri Sri Soenan jalah G K Ratoe Pembajoen.

Pada malam itoe akan dioendang wakil gouverneur Soerakarta toean Byleveld, Z H Prins Mangkoenegoro dengan permaisori, Prins Arjo Praboe Soerjodilogo dengan iboe beliau serta pembesar pembesar negeri lainnja.

-o-

Comite2 didirikan

Dibeberapa districten di Djawa

Dari Koetoardjo dikawatkan ke Aneta bahwa berhoeboeng dengan pesta peraj'at Sri ratoe memperingati hari tjoekoepnja Pemerintahaan 40 taheen maka dibeberapa districten di Djawa antaranja di daerah Poerworedjo dan Keboemen telah didirikan hulpecomite jg akan mengatoer adanja pesta pesta tsb.

Poen kota Koetoardjo sendiri tidak akan ketinggalan.

-o-

Itoe protest terhadap tooneel

Perdamaian tertjapai.

Berhoeboeng dengan protesnja dari pihak golongan bangsa Arab di Soerabaja disebabkan akan adanja tooneel jg hendak diperlihatkan oleh perkoempoeln P. A. I. dimana poen t Alatas Volksraadslid terpoksa pergi ke Soerabaja oentoek membereskan, maka sekarang dikabarkan lebih djaoeh bahwa perdamaian antara jg perselisihan telah tertjapai.

Tooneel dengan kepala, Fatimah dioendoerkan dan akan diroendingkan lagi sehingga dalam tjeritera itoe djangan sampai ada hal hal jg bisa meloekai golongan lain, teroetama dari golongan jg mem protest, [Aneta].

-o-

Pentjoerian ditempat pemandian

Pada hari Minggu pagi jbl ini tempat pemandian Manggarai Betawi seorang pemoeda laki laki telah ketabosan ketika ia sedang dikamar pakiaan mentjoeri oearh dari sakoeh salah seorang jg sedang berenang ditempat itoe. Isinja ada sedjoemlah f 50.-

Ia dengan segera ditahan dan dimasoekan kependjara. Ternjata bahwa pentjoeri tsb jalah portier peudjara, Swiers, kira kira beroes moer 23 taheen. (Aneta).

-o-

Schoolinternaat „GOENOENG - SARIE“ DI BANDOENG.

Pendirian atas oesabanja N.I.A.T.W.U oentoek moerid sekolah sekolah samboengan dan peladjaran menengsb dengan diamat amati dan mendapat pimpinan leraren MULO bersama A.M.S.

Pembajaran, berikoet ongkos tjoetjian dan pemeliharaan jang sederhana moelai dari f 15,-

Keterangan dan prospectus bisa didapat atas permintaan pada:

Hoofdbestuur dari N.I.A.T.W.U.

Merdikaweg 13 Bandoeng - Telf 2558

Kereta api malam keloeor dari railnja.

Senin pagi tg 15 Augustus 1938 djam setengah 6 antara Saradan Wilangan, jalah traject Madioen-Ngandjoek locomotief dan wagon bagage jg pertama dari kereta api malam jg dari Soerabaja telah keloeor dari railnja. Ketjilakaan manoesia oentoeng tidak ada.

Oleh sebab itoe datangnja E.E. ke Betawi baroe djam 12.40 di Djokja dapat kelambatan 2 djam seperempat. Halangan didjalan kereta api beloes dihindarkan. (Aneta)

-o-

Nikah dengan iboe tirinja

Begitoealah kelimat diatas itoe, bahwa baroe-baroe ini di Kota Tjandjoer ada sedikit kegemparan di kalangan Oemat Islam jang disebabkan katanja seorang nama As orang desa Tjandjoerwstan, oleh oendoekoek di itoe Kampoeng telah tertjoean bawenja bahwa ia (As) itoe berkwin dengan ia pnenja iboe tirinja nama nji O, dan nji O wana ialah ala bekas istrinja Pa D jang telah meninggal sedang Pa D itoe As pnenja bapaknya sendiri.

Djadi menoeroet perbintjangan nja orang desa tersebut bhw wa As kwin dengan nji O itoe tidak sih (haram) katanja Akan tetapi terketjoeli kalam memang oja pada waktoe Pa D beraia di dalam berseoeami istri dengan nji O tidak berseatoeh (berseatoeh) (maaf ah pembatja) itoe ada lain perkara bolehlah berkawin,

Sekianlah kegemparan itoe, (Bewara.)

-o-

Comite Tooneel opvoering goena amal Tionggok.

Pada malam Minggu ddo 13/8 '38. Comite Tooneel opvoering goena amal Tionggok, jang ter pimpin oleh toean Tan Tek Hoat dengan doea pembantoenja ialah Toean toean Lie Sin Tjiang dan Kiat Kin Siong telah mengadakan Tooneel opvoering bertempat di Gedung Roxy Bioscoop Pengasahan Tjandjoer serta Tooneel opvoering itoe dihadiri oleh Wjg Hamer alias Pa Wongso dari Batavia atas oendangannja Comite tersebut.

Dan selandjoetnja didalam zual gedung tooneel itoe, oleh Pa Wongso telah diadakan pendjoelan alanz Katjang kepada penon ton.

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Kemoedian oeing peadapatan lelang Katjang dan oeing pendjoelan Kartjis ada sedjoemlah f 1600 roepiah Djam 12 malam Tooneel opvoering boebar dengan selamat (Bewara).

Tadi Malam

Populair toean Moestarom.

Tadi malam Fientje tjoba-tjoba mewakili Kang Abang, karena ter tarik oleh namanja Toean Moestarom, jang kini kebetoean djadi Ass. Wedana di Indihiang, sebab namanja zoenggoeh populair zoe kali, teristimawa dimatanja publik Indihiang Tasik.

Ia roepa-roepanja, geboren populair persoon.

Waktoe ia di Soekaboemi disamp pingnja sebagai ambtenaar B. B., sebagai Manteri Politie disana, poe la ia pandai menghimpoenkan wang pendoedoek, mendirikan Verbruiks cooperatie, hingga namanja tambah populair. bahkan populair zoe kali sebab kebetoean cooperatie itoe nampaknja diloesar adalah ma djoe.

Waktoe cooperatie itoe djatoeh disebabkan oegi bezar, ia poenja nama rame lagi djadi omong orang baniak, populair kian kemari.

Waktoe ia berada di Garoet, populairiteitnja kaga begitoe besar.

Maka dipindah Indihiang dan disamping sebagai Ass. Wedana djoega ia als voorlichter en initiatiefhouder dari z.g. wroeng Saentoeng Saroegi dengan modal riboe riboe dari rajat namanja tambah populair apa lagi sesoedaha ja kenjataan bahwa wroeng itoe mendapatkan kema djoean bahoos Waktoe baroe baroe dikabarkan dalam soerat kabar Sinar Pasonden Tawekal, dan Balaka, bahwa wroeng rajat itoe dapat keroegian bezar, bahkan kepopoelerannja toean Moestarom ini, naik lagi hingga beberapa graad tingginja.

Waktoe kita batja Sinpas kema rin ada dikabarkan bahwa wekl. Balaka didakwa toean Moestarom berhoeboeng dengan satoe toelisan jang dirasa oleh toean Moestarom melanggar kehormatannja; serta diwartakan poela bahwa t. Moestarom akan dipindahkan dari Indihiang ke Tjioeam, ke satoe onder district jg lebih sepi, maka nama nja dipopularikan lagi . . .

Demikianlah diantaranya kepo poelern t. Moestarom itoe.

Maar . . . djangan koeatir toean! Kaloe betoel-betoel toean ada geboren populair persoon, toeh bir berada ditempat sepi djoeg, tak moedah populari teit itoe linjap dengan sekaligoes sattja!

Kaloe Fientje mempoenjai nama populair, kita maoe bilang:

- Verrek en persetan mewakili djaga malam! Kita angkat kaki menoedjoe Hollywood, teeken contract djadi filmster. Abis perkara!

Sebab . . . bintang-bintang film itoe dipilihnja dari orang-orang jang populair.

- Betoel apa kaga?

FIENTJE.



Textiel Inrichting

Terkabar dikantoornja Provinciale Waterstaat di Bandoeng telah diadakan aubesteding [lelang borongan] boeat pembikinan satoe laboratorium boeat goennja Textiel inrichting di Tjitjadas.

Jang madjoekar penawaran ala firma firma jang tersebut Thio Tjion Tek f 13.940, Schulte f 14.950, Van Gessel f 15.900, V.d Welte f 16.990 Lim A Goh f 17.650 dan Buys f 20.000.

Pada siapa itoe pakerdjaan akan dikasihkan bakal dioemoemkan tidak lama lagi.

-o-

Technisch Hoogeschool

Diwartakan, bahwa pemerintah soedah mengesahkan voorstel dari Bandoengsche faculteit bahwa Prof Ir CGJ. Vreedenburgh selama ver lofja ka loear negeri di dalam carus 1939 - 1940 a'ar diwskili oleh Prof. Ir. AS Keverling Buisman, hoogleraar in de Mechanica dan voorzitter dari Afdeling Weg-en Water bouwkunde dari TH, di Delft. Sebaliknya ada dimakoedkan bahwa selama tidak adanja Prof. Keverling Buisman, maka leerstoeluja jg kosong di Delft itoe akan diisi oleh Prof. Vreedenburgh.

-o-

Gelijkgestelde A. M. S. Afd. B. di Bandoeng.

Moelai tanggal 1 AUG. 1938 di Bandoeng akan didirikan gelijkgestelde Algemene Middelbare School Afd. B.

Segala oeroesan, keterangan dengan permintaan masoek dipersilahkan kepada:

Ir. A. J. H. van LEEUWEN di Lembang.

atau pada:

Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

-o-

Sekolah Mulo Boemipoetra Di Bandjermasin.

Pada waktoe sekarang soedah ada Mulo Boemipoetra, artinja moerid moerid diberi peladjaran salah satoe bahasa anak Negeri, Mulo Boemipoetra itoe soedah ada lima boeah, jaitoe di Soerabaja Solo Djokjakarta Bandoeng dan Palembang. Dalam Volksraad toean Mohamad Noor soedah berpidato, katanja baik, kalau di Bandjer masin didirikan djoega Mulo semoem tjam itoe.

Japan-Tiongkok

Bahwa bangsa Japan pada hari petjahuja perang di Shanghai pada tg. 13 ini boelan diwaktoe matahari terbit, soedah menjerang Hankow. Pendoedoek sebentar sebeloemnja fadjar dibangoekan, ketika tanda alam memberi tahoe kan datangnya penjerang. Ini lemparan bom di oedjoengnja lapang penerbangan Hankow, oleh mana terbit doe-kebakaran. Soedah pasti bahwa pa ling sedikitnja ada 6 mesin terbang pelemper bom Japan yang toeroet pada itoe penjerangan meskipoen oleh zoeklichten hanja ada 3 yang didapat.

Bangsa Japan roepanja mengharap ada dikoempolkannya angkatan oedara Tiongkok yang besar di Hankow oentoek divedara berhoe boeng dengan hari tshoen dari petjahuja perang di Shanghai dan mengharap akan membombardeer angkatan oedara Tiongkok ditarah akan tetapi disitoe tidak ada mesin terbang.

Poesatnja bekas concessie Inggris yang sekrang terkenal sebagai bes tuurswijk no. 3 sedari tg 13 Aug pagi pagi penoeh dengan orang oleh karena banjak orang sebe loemnja bombardement Japan telah kaboe ke itoe bekas concessie. Akan tetapi mereka kombali dengan pelaban2.

Japan-Toerki

Berhoeboeng dengan vergadering dari wakil-wakil diplomatiek Japan dari beberapa negeri di Is tamboel, maka satoe soerat kabar Toerki wartakan, bahwa wakil-wakil ini ketika datang di Toerki memberi tahoe kan, bahwa mereka mengoendjoengi itoe negeri sebagai turist dan perboeroe.

Sekarang itoe soerat kabar menerangkan, bahwa toeh ada aneh sekeli, bahwa bangsa Japan dengan berbareng datang di Toerki dan semoemnja berkoempol di Istamboul.

Satoe soerat kabar Toerki yang lain menoesis: Toerki tidak bisa idzinkan, bahwa ia poenja kemoerahan salah digoenakan boeat acti viteit politik terhadap kepada na tie mana djoega yang bersahabat dan soedah tentoe tidak terhadap kepada Rusland. Ini negeri ada sobat yang paling toea dan paling dekat dari Toerki.

Diwartakan bahwa ambassade Japan telah menjawab atas nota dari pemerintah Toerki tentang vergadering dari wakil2 diplomatiek dan commercieel Japan di Soviet Unie, poen di Timor Dekat dan Centraal yang diadakan disini dari tanggal 7 sampei tg. 10 Aug dan dipresident oleh ambassadeur Japan di Ankara.

Telah diperingatkan, bahwa pemerintah Toerki minta keterangan

tentang maksoednja dari itoe con ferentie.

Sekarang diwartakan, bahwa am bassade Japan, dalam ia poenja dja waban menerangkan, bahwa verga dering itoe bersifat particulier soeng goeh2 dan tidak mempoenjai perint ah yang officieel. Sebab itoelah itoe vergadering tidak mempoenjai maksoed politik atau economie, yang bersifat bagaimana djoega.

Dalam kalangan? officieel disini itoe oeroesan sekarang dianggap se bagai soedah teratoer.

Djerman Tjekoslowakia

Manoeuvres Duitsch yang besar teroes diperbatikan oleh seantero pendaptan oemoem. Orang me noendjoekkan bahwa djikalau ada mobilisatie, ada tidak bisa boeat dari moela moelauja dalam tempo tempo minggoe mengoempolkan pasoe kan.

Akan tetapi, orang tidak berpen dapitan bahwa Duitschland mem bikin persediaan militer yang semoe maenja, orang lebih lebih berpen dapitan, bahwa itoe ada demonstra tie yang baroe yang ditoedjoekan boeat membikin takoet Tsjecho Slowakije, Compagne yang didja lankan oleh pers Duitsch memper koatkan ini perasaan.

Jahoedi - Islam

Setelah keadaannya tentram se mentara waktoe lantastimboel poela perboean yang semoe maenja di Palestina.

Telah timboel kedjadian kedja dian yang hebat sekali pada per tempoeran diberbagai bagai tempat. Boeat pertama kali telah dilakoekan penjerangan yang direntja nakan lebih doeloe dari kaeom terroristen pada satoe wijk bangsa Jahoedi.

Per tempoeran yang soenggoeh soenggoeh, lamanja satoe djum. Pa da kedoeanja pihak ada beberapa orang yang meninggal doenia dan mendapat loeka.

Satoe kawan terroristen yang lain menjerang satoe goedang dan membakar ini, setelah merampas semoemnja yang ada disana. Satoe station ketjil yang letaknja pada djalan spoor Jeruzalem—Pa lestina telah diserang. Stationakas telah didjarah oleh kaeom terrori sten, sedang semoe kawat telegraaf dan telefoon digoenting.

Manoeuvres -Belgie

Setelahnja Djerman menoe djoek kan aktinja yang hebat kearah per se djataan, maka Belgie poela roepa roepanja tidak tinggal diem. Manoeuvres balatentara Belgie yang besar dalam ini tahoen akan diada kan dari tanggal 16 sampe tanggal 22 Augustus.

Itoe manoeuvres akan diadakan di sepandjang batas Belgie-Nederland dan Belgie-Duitschland.

Pada itoe manoeuvres akan toeroet 40 000 orang.

KOTA

Oppas Andjing Haramdjadah

Sidang Landraad hari Saptoe dengan dipimpin oleh Onder Voor zitter toean R. Soegondho, Landraad Bandoeng telah periksa pekaranja seorang bernama Arinta bekerdja sebagai koetsier deeleman, bahwa anja ditoedoe ketika pa da hari Selasa ddo 26 Juli 1938, telah keloearkan perkataan, "Oppas Andjing-Haramdjadah", terhadap satoe oppas no 154 jng itoe wak toe lagi menjalankau dienstaja di Gang Alketirie.

Oppas yang dimaki itoe tidak ta hoe apa apa, bahwa terhadap diri nja ada orang yang memaki, hanja seorang temannya dari itoe oppas bernama Emen yang itoe waktoe selagi vrij dan kebetoelan ada diitoe tempat, mendengar apa yang persa kitan telah berkata.

Dengan perantaraan Emen ma ka itoe waktoe djoega Arinta laloe ditangkap dan dibawa di sectie po litie.

Terhadap soerat toedoehan persa kitan telah moengkir keras, ia me ngakoei telah keloearkan perkataan begitoe, akan tetapi boeat adretnja orang orang yang lagi berdjalan dengan membikin kagoknja per dja lann Deeleman, persakitan tida se kali kali telah memaki kepada oeps.

Saksi Emen menerangkan kepa da Landraad, bahwa keterangannya itoe berlaeran sekali dengan ia poe nja keterangan dimoe ka politie, se hingga ia beberapa kali telah me dapat tegoran dari President dan Djaksa.

Di sebabkan tidak tjoe koep kete rangan, setelahnja diadakan raad kamer, persakitan dibebaskan dari itoe perkara, hanja diteri nasehat sadja oleh President bahwa persa kitan tidak boleh soeka keloearka omongan begitoe kazar, meskipoen terhadap siapapoen djoega.

Karena tidak bisa poelang

Seorang bernama Moeksin asal orang dari Cheribon, belakangan tinggal di Kadipaten, telah dihadap kan kemoeka hakim lantaran ianja ketika koerang lebih 10 hari dari sekarang, ditoknja seorang Tiong hoa bernama Gouw Wat Kiem di Oedjoengberoeng, telah mentjoeri dengan menggoenakan meroesak djendela.

Barang barang yang telah ditjoe rinja itoe, terdiri dari:

Dangdang, karoeng goni, piso dan spada. Persakitan mengakoei teroes terang kesalahannya, apa sebabnja ia telah mentjoeri, karena maoe poe lang di Kadipaten ia tidak mem poenjai onkos.

Saksi Gouw Wat Kiem mene rangkan, bahwa ianja betoel telah ketjoerian, dan semoemnja barang barang boekti olehuja d'akoeinja djoega.

Di sebabkan terang salahnja, per sakitan dihoekoem 5 boelan pendja ra.

„Soeara Minangkabau“

Telah tiba dimedia kita, satoe madjallah boelanan yang namaja terseboet diatas, diterbitkan oleh Persatoean Minangkabau di Djakar ta, adres redactie Gang Maphar No 37 Batavia C.

Madjallah itoe adalah memoeat segala berita dan so'al so'al yang berhoeboengan dengan Minangka bau choesoemnja.

Memang soenggoeh bergoena bagi siapa yang merasa berkepen tingau. Kita dari tanah pegoeoe ngau Priangan, menjamboet dengan gembira atas kedatangan madjallah baroe itoe.

Moedah moelahan hidoep lang soeng dan tertjapai segala tjita-tjitanja Amin!

Bandoeng sama dengan Djakarta.

Di Bandoeng nanti tg 24 ini boelan, akan ada lagi per djoengan pemilihan anggota Gemeenteraad boeat mereboet 4 koersi.

Di Djakarta pada tg itoe djoega ada per djoengan sematjam itoe mereboet 4 koersi djoega.

Dalam pemilihan yang kedoe kali itoe di Djakarta ada terms soe: ranja rana eandidat:

Perdjoangan pemilihan ang gauta Gemeenteraad Bandoeng Akan diadakan pilihan lagi.

Hatsil dari pada pemilihan anggota Gemeenteraad Bandoeng ba gian bangsa Indonesia, yang dilakoekan pada hari KEMIS tanggal 11 Augustus 1938, adalah seperti yang terseboet dibawah ini:

- Jng soedah sjah terpilih jalah :**
- 1 Rd. Mh. Enoch dengan 1262 soera
 - 2 Rd. Idih Prawira di Poetra „ 1236 soera
 - 3 Rd. King S. Natawijogja „ 1180 soera
 - 4 Rd. Ating Atma di Nata „ 1154 soera
 - 5 Rd. Ir. Oekar Bratakoesoema „ 1152 soera

Oleh karena banjaknja yang terpilih itoe, beloem mentjoe koepi maka haroes diadakan pilihan lagi, pada tanggal **24 Augustus 1938** oentoek candidaten yang terseboet dibawah ini:

- RD. AJOE OEKON SANGKANINGRAT (1066 soera)
- MEVR. RD. EMA POERADIREDDJA (1062 soera)
- RD. IR. ROOSENO SOERJOHADIKOEBOEMO (1041 soera)
- RD. PANDJI SOENARJO (1004 soera)
- RD. HOESIEN KARTASASMITA (990 soera)
- M SOEPARMAN (982 soera)
- RD. ALI TIRTOSEWIRJO (946 soera)
- DJOKO SAID (880 soera)

Adapoen yang tidak haroes ikoet lagi dalam perdjoangan pemilihan j. a. d. karena koerang banjak yang memberikan soera pada pemilihan yang pertama jaitoe:

- Abdulrachim (282) — Rd. Imbi Djajakoesoema (548) Said Hasan Wiretmava (841) — Poerwosoewardjo (769) — M. Sabirin (436) — Sastrasoedirdja (569) Soesilo (860) — Rd. Oebeh Wargakoesoemah (218) dan R. M. Wazar (707 soera).

Senantiasia diperbaiki

Ambillah nomor pertjontaan pertjoema BERITA - PRIANGAN dan batjalah dengan lebih teliti.

Kelak Toean akan berkejakinan bahwa soerat kabar itoe semingkin madjoe dan pesat adauja.

Harga tetep tjoema 75 cent seboelan.

Soerat kabar satoe - satoenja yang boewat di BANDOENG

Andjoerkaulah pada semoea teman dan kenalan Toean oentoek berlangganan — BERITA PRIANGAN. —

Administr. BERITA PRIANGAN Bandoeng

Kedoe doekan Perempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

(Pedato Mr. Maria Ullah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng 16)

Djika ternjata soedah beriste ri, tolaklah permintaan kawin itoe. Djika saudara maoe kawin, meskipoen lelaki itoe telah beriste ri, perboean saudara berarti me njoesahkan saudaramoe perempoean sendiri. Tjoe balah saudara2 memi kirkan keadan saudara yang diper boeat seroe pa itoe. Kita haroes boe kan sadja mentjela kaeom lelaki yang berpolygamie itoe, tetapi men tjela djoega saudara perempoean yang maoe menjadi isteri yang ke doea.

Betoel banjak kaeom perempoe an yang menjadi isteri kedoea, karena tidak tahoe keadaannya soe waminja, tetapi seboeloe berkawin, kitapoen boleh meminta, soepaja ba kal soeami itoe soedah beristeri a taupoen beloem?

Menoeroet oendang2 orang boleh menghapoeskan perkawinan terle bih dahoe loe ialah dengan meng goenakan talik. Adapoen arti nja ini, ialah tjera i yang bergantoe ng dari per djandjian.

Talik ini penting sekali oentoek hoekoeman perkawinan ditansah In donesia. Baik di Djawa, maoepoen di Atjeh dan di Minangkabau, di mana kaeom perempoean ta'begitoe terikat kedoe doekanja dari kaeom lelaki (ta'lik ini ta'biasa), orang2 telah biasa menetapkan tjera i de

ngan perdjandjian ioe [ta'lik] pa da waktoe isteri soeami bernikah. Adapoen talik itoe ialah adat isti adat yang asal dari djaman dahoe loe kala di Indonesia, beberapa ra dja menjiarkan hal ini pada rajat ada djoega radja2 yang mengada kan peratoeran2 talik ini dengan sifat memaksa.

Dari sebab itoe orang di Djawa menjebet peratoeran ta'lik ini „djandjioing ratoe“ atau „djandji dalem“.

Dipoelau Djawa boeat ta'lik se roepa ini ada beberapa ketentoean. Orang lelaki ig bernikah wenerang kan, bahwa isterinja ditjera kan:

- 1) djika lelaki itoe ta' memberi nafkah ig disjahkan itoe kepada isterinja,
- 2) apabila lelaki itoe ta' mepeli hara isterinja, mengantaja atau meroesakkan m'lik isterinja,
- 3) djika ia dengan sengadja mening galkan isterinja, baik dalam wak toe 6 atan 7 boelan (karena memperboeat perdjalsuan dida rat), ataupun dalam setahoen penoeh (karena pergi berdjalan di laot).

Adapoen ta'lik ini hanja berla koe sjah djikalau isteri itoe merasa ta terima, karena soeaminja ta'men djalankan kewadjabannya dan mema djoekan kewadjabannya dan mema djoekan hal ini dihadapan badan ig berwadjab, lagi poela dapat mem boektikan, bahwa perdjandjian ter seboet itoe njata terdjadi. Adapoen memadjoekan pengadoear ini dina makan r a p a. Apabila raad agama menetapkan, bahwa pengadoean itoe ternjata kebenarannya, maka perka winan itoe dipetjahkan de gan thalak, tetapi thalah ini masih dapat poela doea kali diroen koenkan lagi dengan roedjoek.

HOLLANDS-INLANDSE KWEEKSCHOOL „GOENOENG SARIE“

DI BANDOENG

Neutrale Kweekschool memakai Internaat.

Rentjana peladjaran dipersamakan dengan sekolah Goebnemen. Goeroe-goeroenja mendapat hak se-peneohnja oentoek mengadjar.

Permintaan masoek boeat Gelijkgestelde 1e Klas; seperti oentoek Openbare **MULO**.

Keterangan berikoet permissi'an masoek pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg No. 13 Bandoeng. TELEF. No. 2558.

Instituut voor Opleiding tot Kantoerwerkzaamheden di Bandoeng. Riouwstraat No. 42

Afd. B.B. Cursus, memberi peladjaran oentoek ambtenaar B. B.

Afd. Cursus boeat perdagangan ketjil dan peroesahaan

Afd. dagang pertengahan dan didikan oentoek "

Keterangan bisa djidapat pada:

Directeur W F. Buurman, Sumatrastraat No. 48 Bandoeng atau pada Hoofdbestuur dari N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng.

ADRES JANG PALING TERKENAL **ONTWERP 2 PALING MODERN**

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

Clichéfabriek **TEL. 798**

"FA FOENG"

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Pakean jang netjis, adalah gambarnja deradjat dan kehormatan toean!

—o—

Mode jang tjotjok segalasesoatoenja, adalah di Kleermaker:

Mode

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2
BANDOENG

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakean kepada :

Kleermaker Mas Sadak
BANDOENG Chineesche Voorstraat 15 a
Filiaal: Pasar Aloon-aloon

Agentschap GAROET — Pandhuisstraat Gg Lio 6

akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan **GRATIS** dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.— terdiri dari 5 hoofdprizzen :

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prizzen.

Akan diboeka dibawah pimpinan Notaris W.H.J.N. van Buuren Soerrbaja pada tanggal-tanggal : 15 September '38 — 15 October '38 — 15 November '38 — 15 December '38 — dan 15 Januari 1939

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJE PET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT: DIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG — TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30. 7,30. 8,30. 10,30. 12. 2,30. 3,45.

Via Garoet: 6,30. 9,45. 11,45. 1,30. 4,30.

TASIKMALAJA — BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50. 6. 7,35. 8,45. 10. 12,30. 2,30.

Via Garoet: 4,45. 6,45. 7,45. 10. 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

Pembatja BERITA - PRIANGAN dan SINAR - PASOENDAN!

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko, datanglah terlebih dahoele kepada toko-toko jang memasang adweratentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

Awas ! Djangan loepa !

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajaran (ongkos) boleh ditjilil

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koerat bagi kaem Laki seperti : Ilang tensganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan laionja

Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoan tida tjotjok of kloear kepoetihan; (pektay) sakit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat bitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintingkan Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 — Bandoeng

„Tanah moerah Eigendom“

- a. 19,507 M2. Terletak di Lembangweg Tjibampelas No. 151 Bdg. Harga F 1,75 tiap-tiap M2.
- b. Keadaan: 1 Roemah gedong verdieping, 1 Paviljoen, bijgebouw dan garage, dan 2 Tennisbaan.
- Keterangan dalam sub b, direken sebagai percent (gratis).

Permintaan kepada

Bandoengsche Bouw en Grondbedrijf en Handelszaken

Groote Lengkongweg 64 — Telef. 834 — Bd.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Ambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koerat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laaf).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,

OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.

NADRUK VERBODEN.

Radio

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Rebo 17 Aug. '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5.— sore Studio Orkest dipimpin oleh Gloendoeng

6.30 . Lagoe Toerki

6.45 . Kamermuziek Djawa

7.40 . Berita soerat chabar dan chabar dagang

8.— . Melandjoetkan Kamermuziek Djawa

8.40 . Pidato tentang Philosophie Tionghoa

11 — malam Pembitjaraan tentang Agama Islam

11.30 malam toetoeop.

—

PMN 29 M.

11 — malam Pembitjaraan tentang Agama Islam

11.30 . Chasidah

11.40 . Lagoe Melajoe tanah Seberang

12 —

—o—

Kemis 18 Aug. '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5.— sore Ketjapi Orkest

5.45 . Krontjong dan stamboel

6.15 . Gamelan Djawa tjada d njanjikan

6.30 . Adzan diwaktoe Magrib

6.45 . Chasidah oleh Hasan Labzah

7.— . Lagoe Ketjapi Soenda

7.40 . Berita soerat chabar dan chabar dagang

8.— . Ketoprak Darmo Tjarita

8.30 . Pembitjaraan tentang Agama Islam oleh Jang Moe lia Boepati Bandoeng

9.— . Arab modern

9.15 . Krontjong origineel

9.30 . Gambang Kromong Orkest „Ngo Hong Lauw“

11.30 malam toetoeop.

—

PMN 29 M

11.— malam „Orkest Batang Hari“

12.— . toetoeop.

—o—

Djoemahat 19 Augustus '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M.

5 — sore Dongengan oleh dan oen toek anak anak

5.45 . Gamelan dari Solo

- 6.30 . Lagoe Hindustan
- 6.45 . Gambang Kromong
- 7.15 . Berbagai lagoe krontjong modern
- 7.20 . . Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8 — . Lagoe lagoe extra
- 8.30 . Pembitjaraan tentang hal perkawinan ditamah Praenger
- 9 — . Orkest Melajoe „Penghi boer Hati“
- 10.30 . Krontjong Orkest „Lief Souvenir“
- 11.30 malam toetoeop
-
- PMN 29 M.
- 11 — malam Krontjong Orkest „Lief Souvenir“
- 12.— . toetoeop.
- o—
- VORL**
- Golfli, 107.53 Meter
- Rebo 17 Aug.
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 6.30 . Lagoe Soenda
- 5 — . Lagoe Melajoe
- 6.30 . Berhenti.
- 7 — . Berita s.k. Indonesia
- 7.30 . Lagoe Hawaiian
- 7.45 . Berita s.k. Soenda
- 8 — . Lagoe Djawa
- 8.30 . Ketjapi Orkest dariperh Sinar Galih“
- 12 — malam toetoeop
- e—
- Kemis 18 Aug.
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5.30 . Lagoe Soenda
- 6.— . Lagoe Hawaiian
- 6.30 . Berhenti.
- 7 — . Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe Gambioes
- 7.45 . Mengadji Quer'an dan tafsirnja
- 8.15 . Lagoe Toerki
- 8.30 . Pidato tentang Theosophie
- 9.— . Lagoe Melajoe
- 9.15 . Mondharmonica Orkest oleh „The Mauth Orgau Band“
- 10.— malam toetoeop.
- o—
- Djoemahat 19 Aug.
- 12 — siang Choetbah dan sembah jang Djoem'at dari Mes djid besar
- 1 — . toetoeop.
- 5 — sore Lagoe Krontjong
- 5.30 . Lagoe Soenda
- 6 — . Lagoe Djawa
- 6.30 . berhenti
- 7 — . Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe Melajoe
- 7.40 . Pemandangan loear Negri
- 8 — . Lagoe Krontjong
- 8.15 . Pidato tentang agama Islam oleh kandjeng Boepati Bandoeng
- 8.45 . Lagoe Soenda
- 9.15 . Lagoe Hawaiian
- 9.45 . Lagoe Djawa
- 10 — malam toetoeop.
- o—
- VORO BATAVIA.**
- Golfiergte 105.26 M.
- Rebo 17 Rebo '38
- 5.— sore Lagoe Tjong Hwa
- 5.30 . Pembatjaan tentang agama Islam
- 6.— . Lagoe Arab
- 6.30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7.— . Lagoe Soenda
- 7.30 . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 8.— . Krontjong-Orkest
- 11.— . berhenti.
- o—
- Kemis 18 Aug: 38
- 7.— pagi Lagoe Soenda
- 7.30 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 8.— . Lagoe Hawaiian dari Qalams Quarto
- 8.30 . berhenti.
- 12 — siang Lagoe Arab
- 12.30 . Lagoe Djawa
- 1 — . Lagoe Ambon
- 1.15 . Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 2 — . berhenti.
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5.30 . Lagoe Gambangkromong
- 6 — . Lagoe Melajoe
- 6.30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7 — . Lagoe krontjong dan Stamboel
- 7.30 . Lagoe Soenda
- 8 — . Pembatjaan Quer'an
- 9 — . Intermezzo
- 9.15 . Harmonium Orkest
- 11 — . toetoeop.
- o—